



Nur noch 9 Tage: Beim VC Wiesbaden steigt die Vorfreude auf die Bundesliga-Saisonöffnung

(fe / Wiesbaden / 09.10.2014) Beim Bundesligisten VC Wiesbaden ist alles fokussiert auf den 18. Oktober, wenn beim Eröffnungsspiel der Volleyball Bundesliga die ersten Punkte der Saison 2014/15 vergeben werden. Gegner ist kein geringerer als der amtierende Deutsche Pokalsieger und Vizemeister aus Vilsbiburg. Gesponsert wird diese Auftaktpartie von der NASPA, der Nassauischen Sparkasse. Das Medieninteresse ist riesig.

Die Logistik der neuen Halle hat dem Team um Sportdirektorin Nicole Fetting in den letzten Wochen hohen Einsatz und unzählige zusätzliche Stunden abgefordert, damit das Eröffnungsspiel zum großen Event wird und die Zuschauer sich in der neuen Halle gleich zuhause fühlen. Die zahlreichen ehrenamtlichen VCW-Helfer stehen in den Startlöchern für das erste Heimspiel.

VCW-Trainer Andi Vollmer gönnt seinem Team am kommenden Wochenende noch einmal eine kurze Verschnaufpause, bevor am Montag die erste Wettkampfwoche der Saison 2014/15 beginnt. Am Montag um 11 Uhr findet die Pressekonferenz zum Saisonstart im Partnerhotel Crowne Plaza Wiesbaden statt. Am Dienstag reist das VCW-Team noch einmal zu einem Testspiel ins französische Terville. Mit dabei ist dann auch Mittelblockerin Jennifer Pettke, die nach Ihrem Nationalmannschaftssommer und dem 9. Platz bei der Weltmeisterschaft am Wochenanfang zum VCW-Team stoßen wird.

Das Zuschauerinteresse ist sehr hoch, viele Volleyballfreunde wollen beim Start in der neuen Arena dabei sein. Über 1.000 Karten sind bereits verkauft, sodass eine tolle Atmosphäre in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit herrschen wird.

Ab dieser Saison beinhaltet die VCW-Eintrittskarte zu den Bundesliga-Heimspielen in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit gleichzeitig die RMV-Fahrkarte. Damit können die Zuschauer kostengünstig, unbeschwert und bequem die öffentlichen Verkehrsmittel im gesamten Rhein-Main-Verkehrsverbund (RMV) nutzen. Das KombiTicket gilt ab fünf Stunden vor dem jeweiligen Spielbeginn, jedoch nicht, wenn die Eintrittskarte an der Abendkasse gekauft wird. Die Eintrittskarten des VC Wiesbaden sind in zwei Preiskategorien erhältlich, die alle eine Sitzplatz-Garantie in der Sporthalle beinhalten.

Das Ticket in der Kategorie 1 kostet im Vorverkauf 13 € (ermäßigt 9 €). Die Kategorie 2 ist für 10 € (ermäßigt 6 €) erhältlich. Der VC Wiesbaden gewährt Ermäßigungen für Schüler, Studenten, Auszubildende, Gruppen ab zehn Personen, Rentner und Schwerbehinderte, jeweils gegen Vorlage eines entsprechenden Ausweises. Kinder unter 6 Jahren haben freien Eintritt, jedoch keinen Anspruch auf einen festen Sitzplatz. An der Abendkasse erhebt der VC Wiesbaden wie in der Vergangenheit einen Aufschlag von einem Euro.

Ab dieser Saison bietet der VC Wiesbaden auch eine Familienkarte in der Kategorie 1 an. Dieses Angebot ist für zwei Erwachsene und zwei Kinder gültig und kostet im Vorverkauf 28 €. Weitere Infos gibt es unter www.vc-wiesbaden.de. Die Tickets können über die VCW-Homepage online gekauft werden, persönlich in der VCW-Geschäftsstelle, an allen ADticket-Vorverkaufsstellen und an der Abendkasse.

445 Wörter, 3.170 Zeichen mit Leerzeichen

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Nicole Fetting, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden

Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0177-218 24 37; E-Mail: nicole.fetting@vc-wiesbaden.de